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ATA N° 07/2022 - CIR – Ao quinto dia do mês de julho de dois mil e vinte dois, às oito horas 

e trinta minutos, reuniram-se ordinariamente de forma remota, por web conferência, os 

membros da Comissão Intergestores Regional Alto Vale do Rio do Peixe. A reunião foi 

iniciada pelo Coordenador da CIR, Sr. Roberto Marton, e em seguida conduzida pela Vice-

coordenadora, Sra. Ivanice Peccin, estando presentes os Secretários: Roque Stanguerlin 

(Curitibanos), Cláudia Richter dos Santos (Calmon), Alice Gomes da Rocha (Lebon Régis), 

Edson Luiz de Medeiros (Fraiburgo), Juliana Samistraro (Tangará), Dalton Fagundes (Matos 

Costa), Ivanete Bado Simionatto (Pinheiro Preto), Edson Luiz Medeiros (Fraiburgo), Rudimar 

Cornelli (Salto Veloso), Maria Odete de Oliveira Gomes (Ibiam); e os técnicos municipais: 

Elton Gandin (Caçador), Everton Turke (Videira), Fabiola Ansiliero (Iomerê), Junior Tenutte 

(Santa Cecília), Marisa Kochan (Tangará); apoadora do COSEMS/SC: Jocivânia Pessenti; 

gerente da ARS de Videira: Fabiana de Moraes e responsável pelo setor de TFD da ARS: 

Andrea Berto; gerente da ARS de Joaçaba: Maicon Bortoluzi e responsáveis pelo setor de 

regulação: Lesiane Cristina Agusti e enfermeira Solange; representante do Consórcio 

CISAMARP, Marcelo Borssatti. 1 - Foi solicitado anteriormente que os secretários 

realizassem a leitura da Ata da reunião anterior, a qual foi encaminhada com antecedência, 

não havendo nenhuma manifestação contrária, a ATA N° 06/2022/CIR foi aprovada. 2 - Dr. 

Bruno Vitiritti, médico infectologista, apresenta a situação epidemiológica da Hanseníase na 

região, relatando problemas de aceso, diagnóstico, tratamento, notificação e seguimento. 

Portanto, como medida para auxiliar os municípios neste processo, foi elaborada para o dia 20 

de julho, no auditório da Unoesc de Videira, uma Capacitação em Manejo Clínico da 

Hanseníase e Prevenção de Incapacidades, para médicos, enfermeiros, fisioterapeutas, 

técnicos de enfermagem, farmacêuticos e acadêmicos da área da saúde. 3 - Seguindo, a 

Secretária de Saúde de Tangará, Juliana Samistraro, explica sobre a dificuldade manter o 

serviço da UBS - SAMU em seu município, relatando os principais problemas, solicitando a 

devolução do referido serviço para a SES/SC, onde após a explanação, esta comissão 

deliberou pela aprovação da devolução do serviço da Unidade de Suporte Básico - UBS do 

SAMU 192 do município de Tangará/SC para a Secretaria de Estado da Saúde - SES/SC, para 

remanejamento, destacando ainda, que não houve interesse por parte dos outros municípios 

que compõem esta CIR. 4 - Sra. Andréa Berto, representante da Gerência Regional de Saúde 
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de Videira, apresenta a necessidade de criar uma comissão para fazer parte do PIR - 

Planejamento Integral Regional da Região do Alto Vale do Rio do Peixe, após explicações 

sobre o objetivo do grupo e trabalhos a serem realizados, os membros foram indicados da 

seguinte forma: I – Coordenador CIR: Roberto Marton de Moraes (SMS Caçador); II – 

Regional de Saúde de Videira: Andrea Berto e Viviam Rissardi; III – Gestores de Saúde: 

Edson Luiz Medeiros (SMS Fraiburgo), Roque Starguelin (SMS Curitibanos) e Cláudia 

Richter (SMS Calmon); IV – Técnicos Municipais: Junior Tenute (SMS Santa Cecília), 

Michele Reus Elias (SMS Videira) e Fabíola Ansiliero (SMS Iomerê). 5 - Prosseguindo com 

os assuntos em pauta, após muita discussão sobre a situação das cirurgias da PHC - Política 

Hospitalar Catarinense e sobre a necessidade de organizar os acessos à cirurgias eletivas; foi 

sugerido pelos técnicos da Regulação Regional de Joaçaba que deverá ser elaborada uma 

planilha a ser encaminhada à SES e CIB, a qual disponibilizará quais são os Hospitais de 

referência para cada município da Região, bem como a meta que cada um deve cumprir de 

cirurgias eletivas no mês; dividido por especialidades, apresentando também, a quantidade 

que cada município terá de acesso para cada cirurgia, de forma per capita, no mês. 6 - 

Próxima reunião será em 02 de agosto de 2022, presencialmente no município de Videira. Sra. 

Ivanice Peccin agradece a presença de todos. Sem mais considerações encerra-se as 

discussões às 11h30min. Nada mais havendo a tratar, eu, Everton Turke, lavrei a presente Ata, 

assinada pelo Coordenador e pelos Representantes. 


